

# おら<sup>どお</sup>の協<sup>きょうどう</sup>Do!

～人と人が集まり、出会いとつながりが  
広がる中で生まれる「おもっせえ」おうち～

協働による地域・まちづくりを実践し、  
人と人との出会いやつながりを生み出  
している「おもっせえ」人や活動を紹  
介します。みんなやっぺし協働！

## 舞い上がれ！吉里吉里の空へ

### 吉里吉里地区たこ上げ大会

1月13日(土)、澄みきつた吉里吉里の空に、  
多くのたこが舞い上がりました。

この日、吉里吉里地区の農村広場に、地区  
の子どもたちを中心とした約100人が集ま  
り、オリジナルティ溢れるたこを持って、元  
気いっぱい駆け回りました。

この行事は、令和5年7月のコミュニテイ  
協議会において、「おもっせえ大槌」企画会  
議」で提案された企画をもとに、地域の思い  
出づくりや世代間交流を目的に実施されまし  
た。

持ち寄ったたこは、子どもたちが各家庭や  
公民館で地域の人に教わりながら手作りした  
ものです。自分の好きな絵や文字を描き、楽  
しみながら古くからの日本の遊びを学ぶこと  
ができました。



大会では、たこを最も高く上げた人に贈ら  
れる「高度賞」や、たこに描かれたデザイン  
やユーモアに優れた人に贈られる「アイディ  
ア賞」が、小学校低学年、中学年、高学年、  
中学生、一般の部ごとに設けられました。張  
り切る子どもたちの姿やそれを見守る大人た  
ちの姿が印象的でした。

参加した子どもたちからは、「楽しかった」  
「高く上げることができた」と大満足。大人  
たちも「小さい頃を思い出した」と、子ども  
たちと一緒に楽しんでいました。

昔ながらの遊びを通じて世代をつなぎ、楽  
しませてくれたたこ上げ大会。これからも地  
域住民主体の「おもっせえ大槌」の取り組み  
の輪が広がることに期待します。

### たこ上げ大会実行委員長 藤本 俊明 さん

今から20年ほど前に地区PTAの子ども行事でたこ上げ大会  
を行っていた。今回、町の会議での提案をきっかけに「復活」  
という形で実現した。

当日は、あまり風が無く、走り回らないとたこが上がらな  
かったが、今の子どもたちにもたこ上げの楽しさを知ってもら  
うことができたと思う。また来年も実施したい。

協働地域づくり推進課  
Tel 0193-42-8718